

一つ目は、子ども達に少しでもあります。

大石田町議会で話を聞いて思っ

たことが

とてもうれしいので、 るし、できなかったこせることです。私は、

ので、運動させるのはいいと思いったことができるようになると、私は、運動すると気持ちがよくなども達に少しでもいいので運動さ

せることです。

12月定例会3日目に、大石田小学校6年生33人が議会を傍聴しました。少し緊張

した面持ちでしたが、熱心にメモをとり議論に耳を傾けていました。 紙面の都合上7名の感想をご紹介します ぼくは、テレビで議会をやっているのは見たことがあったけど、目の前でやっているのを見たことがなかったのでとても勉強になりました。でも町をどうすればよくなるかなどを話し合っていたので、ぼくもボランティアで協力したいなあと思いました。 先日はとても勉強になりました。 ぼくして高れい者のためにも便利な物を開発するということはやさしいなあと思いました。

伊 藤

記された。 大きた

もらいました。 毎回質問しては 今回初めて町議会を見させて その答えをもらっ **大変な作業をしていることが良** つの議題を解決するという答えをもらってとくり返し

思うとすごくうれしくなりましるためにやって下さっていると をやっている、よりよい町にすると知り、もっとすごいことに難しい議題で話して下さってに難しい議題で話して下さってに難しい議題で話して下さってに難しい議題で話して下さってに難しい議題で話して、後から先にすると知り、もっとするとの言いる、よりよい町にするとのでは、高れい化の話とその高議題は、高れい化の話とその高議題は、高れい化の話とその高いるという。

学校から帰ると雪かきをしてくが終わるとほとんど毎日手伝いが終わるとほとんど毎日手伝いが終わるとほとんど毎日手伝いが終わるとほとんど毎日手伝いが終わるとほとんど毎日手伝いるといます。だから私も、宿題がはいます。 ばあちゃんもおじいちゃんも、とはよく分かりました。私のおれい者は除雪が大変だというこ私は、町議会見学をして、高 思うので、 これから雪がたくさん降ると

きるようにしたらい

にしたらいいと思いまだれでも雪かきがで 青木

高れい者になるという話を聞いてとて、十年後には40%、約半分の人がたと思います。高れい者が増えてき私は議会見学をしてとてもよかっ てもおどろきました。

ニケーションを取るのも大切だと思 は、たくさんのことを学べたし、理 様子、今後はどうなっていくのかな 様子、今後はどうなっていただき、今自 議会を見学させていただき、今自 ですくなると思うので賛成です。 ためにそうすれば近所の人とコミュ また、高れい者に活気をあたえる

さ聞いて、 私達な

よりよくしてくれていると思いました。、 私達や町民の人々のことを大切にして私は、高れい者や子ども達についての話は、よりよい町づくりということについ

二つ目は、

伊藤

解できたのでよかったです。



- 捨てがあるようで、 話して欲しいと思い がんやごみのポ ます。

15

おおいしだ 議会だより No.147

おおいしだ 議会だより No.147

14

特に高れい者の除雪が大変ということに対して、くさんのことを話し合っていて、すばらしいと思どを見つけて、それを改善するために、議会でた大石田町をよりよくするために、町の問題点な

うとしていることも、しっかりと町民のことを考流雪溝のふたを高れい者が開けやすいようにしよ特に高れい者の除雪が大変ということに対して

えていて、

すばらしいと思いました。

議員のみなさん、

これからも大石田町がよくな

がんばっ

てください

巧だく業